



1750 rue Sauriol Est
Montréal (Québec)
H2C 1X4
514 382-4121
REGINAASSUMPTA.QC.CA

Une première compétition de robotique hors-saison ; une initiative des élèves du collège Regina Assumpta

Montréal, le 28 avril 2025 – Grâce à une initiative étudiante d'élèves du collège Regina Assumpta passionnés par la robotique, une première compétition « hors-saison » se tiendra le 31 mai 2025 dans les installations sportives du Collège. Cette compétition est coorganisée par Robotique *FIRST* Québec, en partenariat avec le RSEQ Montréal et le collège Regina Assumpta. Des discussions ont été menées depuis le printemps 2024 pour concrétiser ce projet étudiant.

Multiplier les occasions de jouer des matchs de robotique à Montréal

L'initiative des élèves est née d'un besoin de valoriser les efforts investis par les équipes de robotique qui souhaitent participer à des compétitions de haut niveau. Au Québec, une seule compétition officielle de robotique du circuit FRC (Compétition de robotique *FIRST*) a lieu au printemps, dans le cadre du Festival de robotique de Robotique *FIRST* Québec. La saison québécoise débute en septembre, puis le lancement du défi se déroule au mois de janvier avec la réception des devis techniques pour la fabrication du robot. Cette première étape se conclut en mars lors de la compétition régionale, le Festival de robotique, à Montréal, puis se termine aux États-Unis lors de la compétition internationale. En parallèle, les équipes de robotique qui veulent participer à plus d'une compétition doivent prendre part à des événements régionaux hors du Québec, ce qui implique des déplacements coûteux dans d'autres provinces canadiennes ou aux États-Unis.

L'objectif visé par l'initiative des élèves de Regina Assumpta soutenue par le RSEQ Montréal et Robotique *FIRST* Québec est de tenir une première compétition montréalaise « hors-saison » afin d'offrir aux équipes des établissements secondaires publics et privés une occasion de perfectionner les techniques et les stratégies acquises, dans le cadre d'une compétition de robotique conviviale et accessible.

Le leadership des élèves de robotique du collège Regina Assumpta

Depuis 2003, le collège Regina Assumpta s'illustre dans le domaine de la robotique en remportant plusieurs bannières, au Québec, au Canada et aux États Unis. Aujourd'hui, plus de 500 élèves évoluent dans le programme de robotique, tant dans les cours intégrés à l'horaire qu'en parascolaire. L'intérêt des filles pour la robotique ne cesse de croître d'année en année; elles composent actuellement 34% des élèves du programme.

« Mon parcours en robotique m'a permis de transformer mes connaissances scolaires en compétences pratiques et de développer des qualités essentielles, comme la résilience et le travail d'équipe, à travers des compétitions exigeantes. » - Angie Abou-Antoun, élève de 5^e secondaire

Pour en savoir davantage sur les événements, compétitions et programmes de robotique éducative de Robotique *FIRST* Québec, visitez [le site officiel](#).

Fondé en 2010, Robotique *FIRST* Québec est l'antenne provinciale de l'organisation internationale *FIRST* (Favoriser l'Inspiration et la Reconnaissance des Sciences et de la Technologie), créée en 1989 aux États-Unis par l'inventeur Dean Kamen. Membre actif de ce réseau mondial, Robotique *FIRST* Québec inspire chaque année plus de 5 000 jeunes de 4 à 18 ans à travers la province, dans les écoles primaires et secondaires, en leur offrant des expériences immersives en science, en technologie, en ingénierie et en entrepreneuriat.

– 30 –

Pour plus d'information sur la compétition, veuillez contacter :

Patricia Auger
Responsable des communications
514-382-4121 poste 223
augerp@reginaassumpta.qc.ca

Pour plus d'information au sujet des programmes de Robotique *FIRST* Québec veuillez contacter :

Yazid Djenadi
Directeur général adjoint
[ydjenadi@robotiquefirstquebec.org](mailto:ydjenedi@robotiquefirstquebec.org)